

Diputados federales del PRI buscan que a partir de los 60 años se reciba pensión

La necesidad de buscar soluciones para el retiro y la estabilidad de los adultos mayores, debe estar garantizada por el Estado sin excluir a nadie, señaló el diputado federal del PRI, Eduardo Zarzosa, por ello expuso una iniciativa que modifica el artículo 4 constitucional, para bajar a 60 años la entrega de pensión y garantizar que el monto se elevará conforme a la fluctuación de la inflación.

https://hojaderutadigital.mx/diputados-federales-del-pri-buscan-que-a-partir-de-los-60-anos-se-reciba-pension-2/